

Une brève histoire de l'école primaire de la Croisée

Le développement des établissements scolaires est évidemment étroitement lié au développement urbain et à l'étalement progressif des citoyens sur le territoire. La création de l'école de la Croisée s'inscrit dans cette logique de fournir des services d'enseignement adéquats à une population éloignée du centre. Profitant d'un boom démographique important dans l'arrondissement Rock Forest – Saint-Élie – Deauville, la Commission scolaire se lance dans la construction d'une troisième école dans ce secteur en quelques années, après les écoles des Aventuriers et du Boisé-Fabi, inaugurées en 2015.



Esquisse de l'école de la Croisée, octobre 2017. (*Espace Vital Architecture – Vincent Leclerc architecte inc.*)

L'emplacement choisi pour accueillir la nouvelle école se situe entre les anciennes municipalités de Saint-Élie-d'Orford et Rock Forest. Il s'agit d'un secteur stratégique étant donné les projets de développement de la Ville de Sherbrooke, en particulier la construction du boulevard René-Lévesque. Il faut dire que les écoles environnantes sont pratiquement remplies au maximum de leur capacité (Aventuriers et Maisonnée). C'est en juillet 2013 que les commissaires demandent pour la première fois au ministère de l'Éducation de financer la construction de la nouvelle école. Le 19 septembre 2017, les commissaires accordent le contrat de construction à la compagnie Construction Longer inc., pour un montant de 9 994 000 \$. La première pelletée de terre a lieu le 2 octobre 2017, lançant le chantier. Un concours auprès des élèves qui fréquenteront l'école permet de sélectionner le nom de l'établissement scolaire. C'est le 28 août 2018 que l'école de la Croisée ouvre officiellement ses portes!